



Schwäbischer
Albverein

Ortsgruppe Sigmaringendorf

Einladung der Volkstanzgruppe Bittelschieß:

Einladung zur MOSTPROBE 2017

Wieder ist ein Jahr vorbei und der Most im Keller ist gereift und bereit bewertet zu werden.

Am 25. März um 19 Uhr laden wir dieses Jahr zur Mostprobe nach Bittelschieß ins Bürgerhaus ein.

Bringen Sie 2 Liter von ihrem Most zur Mostprobe mit, um ihn bewerten zu lassen. Damit die Probe geselliger wird reichen wir vor der Mostbewertung Kesselfleisch mit Sauerkraut, Bauchspeck, Innereien und selbst gebackenem Brot? Und danach können Sie sich als „Mostbewerter“ unter Beweis stellen. Es wird nach Aussehen, Geschmack und Geruch bewertet. Die besten 3 Mostproben erhalten einen Preis. Und der letzte bekommt die (beleidigte)-Leberwurst. Der Spaß darf natürlich nicht zu kurz kommen. Während die Bewertungen ausgezählt werden, wird musiziert und getanzt. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Weitere Infos auch unter <http://www.volkstanzgruppe-bittelschiess.de>

Da die Volkstanzgruppe durch ihre Auftritte bei unserem Jubiläum zur Unterhaltung beiträgt, sollten wir mit einer „Abordnung“ an der Veranstaltung teilnehmen.

Wir haben 10 Teilnehmer angemeldet.

Die Teilnehmer sollten sich bis spät. Fr., den 24. März bei Fam. Bayer anmelden.

Teil.:07571/2471 oder bayer.claus1@gmx.de

Zur Bildung von Fahrgemeinschaften für die Fahrt nach Bittelschieß treffen wir uns um 18.30 Uhr am Dorfer Rathaus.